



Las alarmas ya sonaron, pues hoy será **el esperado debut del tetracampeón del orbe y doble monarca olímpico [Julio César La Cruz](#) (92 kgs), capitán de los Domadores de Cuba**, en la Stark Arena, sede del Campeonato Mundial de Boxeo en Belgrado, capital de Serbia.

En su primer combate internacional en la nueva división de los 92 kilogramos, su rival será el fornido búlgaro Radoslav Pantaleev, quien entre sus principales rúbricas guarda el bronce mundial obtenido en Ekaterimburgo, Rusia 2019, cita en la cual el crack camagüeyano también terminó tercero, pero en los 81 kilogramos.

He entrenado con mucha entrega y estoy enfocado en hacer bien el trabajo sobre el ring. Mi idea y la de todo el equipo es terminar como campeones, por eso hay que estar muy concentrado en cada combate. Y claro que intentaré mejorar mi medalla de bronce de hace dos años en Rusia, comentó La Cruz vía Facebook a la Agencia Cubana de Noticias.

La Cruz, el as de la riposta del pugilismo cubano, **exhibe esos cuatro cetros del orbe al igual que el ya retirado púgil pinareño Juan Hernández Sierra, y está a dos del recordista nacional y mundial Félix Savón.**

Hasta el momento, la selección del jefe de entrenadores Rolando Acebal exhibe cota de siete victorias y par de derrotas, con seis púgiles aún activos de los ocho que integraron la nómina inicial.

Los triunfos han sido de Osbel Caballero (MAY, 57) y Kevin Brown (CMG, 67) -ambos con dos-, así como uno per cápita al aval de Andy Cruz (MTZ, 63.5), Yoennis Feliciano Hernández (CMG, 75) y el pinero Herich Ruiz (86). Con las derrotas retornarán los pinareños Lázaro Álvarez (60) y Roniel Iglesias (71).

**Cuba busca ahora mejorar la cota de la anterior cita mundialista de Ekaterimburgo**, en la cual alcanzó el cuarto puesto por naciones con saldo de una medalla de oro, otra de plata y una de bronce.

CUBADEBATE